

FPII

AKBP Lilik Ardiansyah Terima Kunjungan Silaturahmi Dari BKSG Kabupaten Purwakarta

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FPII.OR.ID

Sep 3, 2024 - 14:49



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah menerima kunjungan silaturahmi dari Badan Kerja Sama Gereja (BKSG) Kabupaten Purwakarta, pada Senin, 2 September 2024, Sore.

Hal itu merupakan upaya menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat.

Dalam kegiatan tersebut, AKBP Lilik Adhiansyah didampingi oleh Kasat Intelkam, AKP Asep Dody Hermawan dan KBO Sat Intelkam, IPTU Hevi Hendra Gunawan.

Sedangkan dari BKSG Purwakarta, nampak hadir Ketua I Bidang Organisasi, Pendeta Dr Efori Gulo, Ketua III Bidang Sosial, Pendata Situmorang, Sekertaris Umum, Pendata Indra Riswanto, Wakil Sekertaris Umum, Pdm Veronicha Nussa dan Wakil Bendahara, PendataMoudy Eldi Kereh.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengucapkan terima kasih atas kunjungan dan silaturahmi dari para Pendeta dan pengurus BKSG Kabupaten Purwakarta.

AKBP Lilik menekankan pentingnya kerukunan antar umat beragama di Kabupaten Purwakarta, yang merupakan wilayah multi kultur dan agama.

"Saya menyampaikan apresiasi terhadap peran pemuka agama dalam menciptakan toleransi, keguyuban, dan kerukunan masyarakat di Kabupaten Purwakarta," ucap Lilik, Pada Selasa, 3 September 2024.

Kapolres menegaskan komitmen jajarannya untuk menjaga keamanan dan kenyamanan pelaksanaan ibadah di gereja-gereja dan tempat ibadah lainnya di Kabupaten Purwakarta.

"Terciptanya keamanan dan kenyamanan masyarakat sudah menjadi kewajiban dan tanggung jawab kami sebagai anggota Polri," tambahnya.

Lilik mengajak dukungan tokoh agama, khususnya pendeta BKSG Kabupaten Purwakarta, dalam menciptakan Pilkada yang aman dan kondusif di Wilayah Kabupaten Purwakarta.

"Dukungan dari tokoh agama sangat penting dalam mempertahankan situasi kamtibmas yang aman jelang Pilkada 2024," Ucap Kapolres.

Keta I Bidang Organisasi, Pendeta Dr Efori Gulo menyampaikan ucapan terima kasih atas kesempatan bersilaturahmi dengan Kapolres Purwakarta.

Ia menyatakan komitmen para pendeta dan gereja untuk terus mendukung Polres Purwakarta dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada 2024 ini.

Kegiatan silaturahmi tersebut berlangsung dalam suasana yang harmonis, penuh kebahagiaan, dan kesederhanaan. Hal ini menunjukkan komitmen bersama untuk menjaga kerukunan dan keamanan di Kabupaten Purwakarta.

"Semoga kerjasama antara Polres

Purwakarta dan Persatuan Pendeta BKSG Kabupaten Purwakarta terus diperkuat, dan keterlibatan aktif tokoh agama dapat memberikan kontribusi positif bagi keamanan dan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Purwakarta," ucap Pendeta Efori.